

38400 - ¿Puede rezar la oración del witr una segunda vez en la noche si reza después del imam?

Pregunta

Yo quisiera preguntar si al final de la oración del Tarawih deberíamos rezar la oración de ash-sháf' (dos rak'as voluntarias) y el witr. He oído que la última oración que debemos rezar antes de irnos a dormir es el witr. ¿Significa eso que si yo me levanto a rezar por la noche debo rezar ash-sháf' y al-witr nuevamente, o debo demorarlas hasta que me levante por la noche a rezar?

Respuesta detallada

Si el musulmán reza la oración del witr y luego quiere seguir rezando por la noche, debe rezar haciendo rak'as de dos en dos, y no debe repetir la oración impar de al-witr.

El Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) ordenó que la última oración ofrecida por la noche debía ser al-witr, pero esta orden era en sentido de recomendación, no significa que sea obligatoria. Consulta la pregunta No. [37729](#).

Le preguntaron al Shéij 'Abd el-'Azíz ibn Baaz:

“Si yo he rezado la oración impar de al-witr al comienzo de la noche, y luego me levanto a rezar al final de la noche, ¿cómo debo rezar?

Él respondió:

“Si has rezado la oración impar de al-witr al comienzo de la noche y luego Dios te permite levantarte al final de la noche, entonces reza los que puedas de dos rak'as en dos, sin rezar al-witr, porque el Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: “No puede haber dos witr en una noche”.

Y se narró de 'Aa'ishah (que Allah esté complacido con ella) que el Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) solía rezar dos rak'as después del witr

sentado. La razón para ello (y Dios sabe mejor) era mostrar a la gente que es permisible rezar después del witr.

Maymu' al-Fatáwa Shéij 'Abd el-'Azíz ibn Baaz, 11/311.

Y Allah sabe más.